

Punktspielstart nach Maß

Geschrieben von: Rainer Lepak

Freitag, den 05. September 2014 um 14:28 Uhr - Aktualisiert Montag, den 08. September 2014 um 15:13 Uhr

Der Punktspielstart unserer Mannschaften konnte nicht besser sein.

Den Auftakt machte die 5. Mannschaft, die am 04.09.2014 ihr erstes Punktspiel in der 3. Kreisklasse in heimischer Halle gegen die 4. Mannschaft der SV Traktor Teicha bestritt.

Da der Gegner nur mit fünf Sportfreunden antrat, begann unsere Mannschaft bereits mit einem 3:0. Trotzdem wurde Teicha, die man von der Papierform stärker eingeschätzt hatte, klar mit 13:2 bezwungen.

Für die 5. Mannschaft waren im Einsatz:

- Jörg Keydel

- Rolf Schmidtchen

- Niclas Junold

- Klaus Dietrich

- Bernhard Gassmann und

- Steffen Lepak

Punktspielstart nach Maß

Geschrieben von: Rainer Lepak

Freitag, den 05. September 2014 um 14:28 Uhr - Aktualisiert Montag, den 08. September 2014 um 15:13 Uhr

Die Abteilung Tischtennis gratuliert zu diesem gelungenen Saisonauftakt.